

# U 18-Talente der Sport-Union räumen ab

Autor: Ringo Wittig

Letzte Änderung: 20.06.2017



Die Nachwuchs-Judoka der SU Annen feiern bei den „Ruhr-Games“ gleich in drei Gewichtsklassen Erfolge und sind bestes U 18-Team.

Für die Nachwuchs-Judoka der Sport-Union Annen war die Teilnahme an den „Ruhr-Games“, die diesmal in drei verschiedenen Städten (Dortmund, Hagen und Hamm) ausgetragen wurde, ein voller Erfolg. In der U 18-Kategorie stellte die SUA gar die beste aller angetretenen Mannschaften - im Hammer Jahnstadion unter freiem Himmel gab's gleich drei Turniersiege für die Kämpfer aus Annen.

[weiterlesen](#)